



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35511

07/02/2018

73308

AUTOR/A: DÍAZ TRILLO, José Juan (GS); GONZÁLEZ BAYO, Josefa Inmaculada (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que en los últimos ejercicios no se realizó ninguna obra en el Museo Provincial de Huelva por parte del entonces Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, ni se tiene constancia de ninguna petición por parte de la Junta de Andalucía, que es la competente en la gestión y mantenimiento del Museo.

Cabe señalar que en la visita al Museo efectuada el pasado 7 de febrero por los técnicos del entonces Organismo Autónomo Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Educación y Cultura, no se apreció ningún problema, y mucho menos grave, ni en su estructura ni en sus instalaciones.

Las reparaciones del desprendimiento de las losas del porche de entrada fueron realizadas por la Junta de Andalucía, como reparaciones menores que deben entenderse dentro de la obligación de mantenimiento del edificio que asumió la Comunidad Autónoma en el traspaso de las competencias de gestión en materia de cultura.

Madrid, 08 de octubre de 2018